

Asume sus funciones nueva directiva de brigada médica cubana en Ecuador



Quito, 19 mar (RHC) La nueva directiva de la Brigada Médica Cubana (BMC) en Ecuador asume hoy funciones con el compromiso de consolidar los logros de los siete años de colaboración en este país sudamericano.

La responsabilidad se revalidó durante el acto de entrega de la misión al nuevo jefe de la cooperación en salud, Fernando Trujillo, de manos de María Isabel Martínez, quien termina su labor en este país andino, después de casi cinco años de labores, reporta Prensa Latina.

El traspaso oficial se realizó en presencia del embajador cubano en Ecuador, Rafael Dausá, la ministra consejera de la misión diplomática Mercedes De Armas, el doctor Jorge Delgado, director de la Unidad Central de Colaboración Médica y Romelia Poveda, jefa del Departamento de Economía de Servicios Médicos Cubanos.

En declaraciones a Prensa Latina, el doctor Fernando Trujillo, quien dirigió antes la colaboración en Brasil, expresó satisfacción con el proceso de entrega por el cumplimiento del cronograma previsto y por

la oportunidad de entrevistarse con las 27 brigadas distribuidas en toda la nación y los integrantes de los tres centros oftalmológicos.

'Tenemos un gran reto pues es una misión que ha cultivado logros. Nuestro compromiso es seguir trabajando en la calidad de nuestros profesionales, en la atención a los colaboradores y mantener los convenios', aseguró.

Expresó la voluntad del nuevo equipo directivo de cumplir con la responsabilidad de laborar intensamente, deber que tienen con el pueblo de Cuba y su gobierno revolucionario.

María Isabel Martínez comentó sobre el significado para su vida, de la función que cumplió por más de cuatro años.

'Ha sido una experiencia enriquecedora, que en la vida profesional me ha ayudado a compartir escenarios para los que quizás no estábamos preparados inicialmente. Creo que ha sido un gran privilegio que me ha dado la dirección de país y del Ministerio de Salud Pública', afirmó.

A su juicio, la brigada ha replicado el sistema de salud cubano, cuando aborda desde la atención primaria hasta el segundo nivel y desde la tecnología de punta y programas emblemáticos como el de trasplante renal.

Martínez recalcó el hecho de que el 98,1 por ciento de los miembros de la Brigada ostentan una evaluación de excelente y muy bien, dada por la contraparte ecuatoriana.

'En todo este proceso de entrega que hoy culmina he recibido muchas muestras de entrega, de reconocimiento a la brigada y a u grupo de compañeros que también regresan conmigo', acotó.

De su lado, el director de la Unidad Central de Colaboración Médica estimó que la presencia de la BMC en Ecuador es muy importante para los dos pueblos.

'Hemos visto muchas personas que han salvado la vida por los servicios médicos cubanos, igualmente son muchas las atenciones médicas ofrecidas con gran satisfacción y las mismas autoridades ecuatorianas ven con alto nivel científico-profesional a nuestros médicos', precisó.

El embajador cubano reiteró que las puertas de la misión diplomática están abiertas para atender cualquier necesidad de los colaboradores en salud y auguró un nuevo período con avances para la colaboración médica Cuba-Ecuador.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/186167-asume-sus-funciones-nueva-directiva-de-brigada-medica-cubana-en-ecuador>



Radio Habana Cuba